
ご質問の件に関しまして、以下のとおり回答申し上げます。 

KDDI 広報部 

 

・朝霞市の城山公園内へのＫＤＤＩ基地局設置について、再度質問させていただきます。 

前回のメールでＫＤＤＩは住民に対する説明を行ったと回答されましたが、わたしが 

住民を取材した限りでは、「説明は受けていない」とのことです。貴社はいつどのよう 

な方法で誰に対して説明をされたのでしょうか。 

・基地局の建設にあたっては適切な説明を関係者の方々へ実施しています。関係者の方々

との具体的な内容に関しては、広報からの回答は差し控えさせていただきます。 

住民のみなさまに対しては、主管部門が適切に対応いたします。 

 


